

## الاستخدامات APPLICATIONS

In our view, one of the best assurances of quality is our thorough knowledge of your applications.

نحن نرى أن أحد أهم عوامل تأكيد الجودة لدينا ينبع من إدراكنا التام ومعرفةنا الشاملة بنطاق استخداماتكم

Prevost operates in the main industrial and service sectors in which pneumatic and hydraulic power are used:

تعمل شركة بريفوست في القطاعات الصناعية والخدمية الرئيسية التي تُستخدم في نطاقها الطاقة الهوائية والهيدروليكية :

→ **Automotive industry:** Automotive construction, assembly lines, etc.

← **صناعة السيارات:** بناء جسم السيارات وخطوط التجميع وخلافه

→ **Automotive maintenance:** Mechanical repairs, paintwork, bodywork, etc.

← **صيانة السيارات:** عمليات الإصلاح الميكانيكية وأعمال الدهانات وأعمال جسم السيارة وخلافه

→ **Plastics processing** **معالجة المواد البلاستيكية**

→ **Wood industry:** Sawmills, joinery workshops, etc.

← **صناعة الأخشاب:** مكائن نشر الخشب وورش التجارة وخلافه

→ **Textile industry:** Weaving mills, garment manufacturing plants, etc.

← **صناعة النسيج:** مصانع الغزل ومنشآت صناعة الملابس وخلافه

→ **Food-processing industry:** Slaughterhouses, meat processing plants, dairies, etc.

← **صناعة الأغذية المصنعة:** المجازر ومنشآت اللحوم المصنعة ومصانع الألبان وخلافه

Our products comply with a wide range of quality standards, hygiene requirements, and sustainability and performance criteria. They are specifically designed to meet the needs of this wide range of applications.

منتجاتنا مطابقة للعديد من المقاييس والمعايير المتعلقة بالجودة ومتطلبات الصحة العامة والاستدامة ومعايير الأداء، وقد صُممت خصيصاً لتلبية الاحتياجات والمتطلبات المرتبطة بهذه الاستخدامات المتنوعة



A sales department that is available and responsive  
إدارة مبيعات تفاعلية



Efficient logistics  
خدمات لوجستية فعالة



A company that heeds market developments and listens to customer expectations  
شركة بريفوست تركز على تطورات السوق وتنصت جيداً إلى توقعات العملاء



## الخدمات SERVICES

Prevost is committed to providing the highest levels of quality and reliability, in optimum conditions, for both products and services.

تلتزم شركة بريفوست بتقديم أعلى مستويات الجودة والمتانة في ظروف مثالية وذلك فيما يتعلق بالمنتجات والخدمات

**تصميم الشبكات Network design**

Prevost places its expertise at your disposal via an in-house service comprising analysis of your needs and providing advice and quotations:

تستخدم شركة بريفوست خبراتها الكبيرة لتلبية متطلبات متعاملاتها من خلال ما تقدمه من خدمات داخل مقرات عملهم والتي تشمل تحليل احتياجاتهم وتقديم

- overall network diagrams مخططات ورسومات الشبكات العامة
- detailed diagrams المخططات والرسومات التفصيلية
- full quotations عروض أسعار كاملة

**التدريب على المنتجات Product training**

Prevost offers a wide range of training programmes focused on compressed air. These programmes are aimed at professionals looking to incorporate energy efficiency in their production and marketing strategies. A range of training courses can be provided on our premises or at your sites.

تقدم شركة بريفوست مجموعة كبيرة من برامج التدريب التي تركز على الهواء المضغوط، وهذه البرامج تستهدف المهنيين ممن يبحثون عن تضمين وإضافة كفاءة الطاقة إلى خططهم الاستراتيجية المعنية بالتسويق والإنتاج، مع إمكانية تقديم مجموعة شاملة من الدورات التدريبية في مقرات عملنا أو في مواقع عملكم

الموزع الحصري المعتمد  
Exclusive Authorised distributor  
**دلمون**  
DELMON  
مجموعة شركات دلمون  
Delmon Group of Companies  
DELMON CO. LTD | شركة دلمون المحدودة  
Muhamadiyah | Riyadh 11423, Saudi Arabia  
المعمدية | الرياض 11423، المملكة العربية السعودية



Scan Barcode for Contact Sales  
أمسح الباركود للتواصل مع المبيعات  
**prevost**  
www.prevost.eu

الجوال : +966561422994 - Phone : +966 114658749 - الهاتف : +966 114658749  
Website الإلكتروني: www.delvost.com | www.delmon.com.sa  
PREVOST Division| DELMON CO. LTD - 2807 Turki Ibn Abdulaziz Al Awwal Rd , Riyadh 12364 - Al-Mohammadiyah6971 - Saudi Arabia  
قسم بريفوست | شركة دلمون المحدودة - 2807 طريق الأمير تركي بن عبدالعزيز الأول، المحمدية، 6971، الرياض 12364 - المملكة العربية السعودية

PREVOST E-shop  
www.prevost-eshop.com

**prevost**

CONNECTED TO INNOVATION  
اسم مرتبط بالابتكار

YOUR PARTNER FOR  
MORE THAN 40 YEARS  
شريك أعمالكم لما يزيد على 40 عاماً

Graphic design: www.tripit.fr - Photo credits: iStock - Fotolia

PG DOC19E - 03.19



**prevost**



For more than 40 years, Prevost has been designing, manufacturing and marketing a comprehensive range of products for compressed air and fluid distribution networks, including safety couplings, filtering solutions and pneumatic equipment.

تعمل شركة بريفوست منذ ما يزيد على 40 عاماً في مجالات تصميم وتصنيع وتسويق مجموعة متكاملة من منتجات الهواء المضغوط وشبكات توزيع السوائل وهذا يشمل موصلات الأمان وحلول التنقية والترشيح والمعدات والأدوات الهوائية

Every day, our staff work to expand the horizon for our customers:

لا يدخر فريق عملنا وسعاً يوماً تلو الآخر لتوسيع ومد آفاق المنتجات المقدمة لمتعملي الشركة

→ **through innovation and constantly seeking areas for improvement,**

← **من خلال الابتكار والسعي والبحث الدائم والدؤوب عن مواطن التحسين والتطوير**

→ **through the quality of our products, advice and services.**

← **من خلال مستويات الجودة الفائقة لما تقدمه الشركة من منتجات ونصح وإرشاد وخدمات**

